

¡Un barco en la Torre? ¡El velero "Initiatives-Cœur" se instala en el 1^{er} piso!



La Torre Eiffel siempre ha sido escenario de los desafíos más increíbles. Este mes, la Torre y sus equipos presentarán un nuevo desafío: ¡instalar un barco, el velero Initiatives-Cœur, en el 1^{er} piso del monumento!

Desde el 22 de marzo hasta el 10 de mayo de 2017, los visitantes de la Torre podrán descubrir este monocasco participante de las carreras más importantes, al igual que la misión que realiza: la recolección de donaciones y la concientización del público respecto de las acciones de Mécénat Chirurgie Cardiaque.

¡Por qué traer un barco a la Torre Eiffel?

Naturalmente, la Torre Eiffel, símbolo de París en el mundo, está asociada a grandes eventos deportivos para ayudar a transmitir la imagen más bella y festiva del deporte, al igual que sus valores. Y recibir en la Torre un barco como el de Initiatives-Cœur forma parte de la gran tradición de los desafíos deportivos y humanos llevados a cabo en el monumento desde su creación.

La Torre inspira a la superación personal, al igual que Tanguy de Lamotte, skipper de Initiatives-Cœur, debe superarse y llevar sus límites más allá en cada carrera en la que participa.

La Torre Eiffel se unió a Initiatives-Cœur con el objetivo de presentar a sus visitantes este barco excepcional que cumple una misión tan excepcional e importante: permitir que niños con enfermedades del corazón sean operados en Francia en mejores condiciones.

¡Un verdadero desafío técnico para los equipos de la Torre y del barco!

Con su casco de más de 18 metros de largo y un peso de más de 4 toneladas, subir el velero Initiatives-Cœur al 1^{er} piso de la Torre es un desafío colosal. ¡El barco, que estuvo presente en la ciudad en la última Vendée Globe, llegó la noche del 20 de marzo a la Torre en un convoy excepcional y luego fue subido al monumento gracias a una enorme grúa de elevación de más de 300 toneladas!

¡Qué podrán ver los visitantes?

El casco del barco se presentará al público en la plataforma sin su mástil, demasiado grande para instalarlo allí. El casco se inclinará para que los visitantes puedan ver cómo se construye un barco de este tipo, cómo se acondiciona...

Paneles informativos permitirán conocer más sobre el barco, sus características, su skipper, así como también sobre la vida a bordo durante las carreras. Una película hará descubrir a los visitantes el velero en el mar – con imágenes espectaculares – al igual que la misión que cumple el barco para Mécénat Chirurgie Cardiaque.

Acerca de la Société d'Exploitation de la Tour Eiffel (SETE)



El 1 de enero de 2006, el ayuntamiento de París confiaba la explotación y gestión de la Torre Eiffel a la SETE, en el marco de una delegación de servicio público por una duración de 10 años. La SETE es una sociedad de economía mixta, el ayuntamiento de París posee el 60 % de su capital. La preside el concejal de París Bernard Gaudillère y la dirige Anne Yannic. Cuenta con más de 300 empleados en plantilla y su facturación en 2015 ascendió a 81,8 millones de euros.

www.tou Eiffel.paris

Sobre Initiatives-Coeur

initiatives-coeur.fr El velero Initiatives-Cœur con su skipper Tanguy de Lamotte participa en grandes carreras para salvar niños. Cada carrera es la oportunidad de una gran campaña de concientización en la cual los 2 patrocinadores principales del barco K.LINE e INITIATIVES financian a través de sus donaciones operaciones de niños que sufren graves malformaciones cardíacas.

¿Cómo? Mientras más numerosos y activos son los seguidores en el Facebook Initiatives-Cœur ("me gusta" y "compartir"), más apoyan los patrocinadores-mecenas Mécénat Chirurgie Cardiaque. Más de 120 niños pudieron ser tratados y salvados desde 2012.

www.initiatives-coeur.fr

Sobre Mécénat Chirurgie Cardiaque



La asociación permite a niños afectados por malformaciones cardíacas y provenientes de países desfavorecidos operarse en Francia cuando esto es imposible en su país por falta de medios técnicos o financieros. Alojados por familias de acogimiento voluntarias y operados en doce hospitales de Francia (Angers, Burdeos, Lyon, Marsella, Nantes, París, Estrasburgo, Toulouse y Tours), más de 2800 niños ya han sido atendidos desde la creación de la asociación en 1996 por el Profesor Francine Leca y Patrice Roynette.

www.mecenas-chirurgie.org

CONTACTO PRENSA

Helene HUYGHE - Servicio de Prensa Torre Eiffel : hhuyghe@tou Eiffel.paris / 01 44 11 23 44